



はっきりしない梅雨の時期が続いていますが徐々に気温も高くなり夏らしさを感じるようになりました。

りす組の子ども達は、友だち同士で「貸して」「どうぞ」などのやり取りや、友だちの名前を呼ぶ関わりが増えてきました。又、公園でかけっこをする時には、スタートラインで気を付けをして立ち合図を待って走り出す姿を見ることができ、日々成長していることを感じ、嬉しく思います。

これからさらに気温が上がり、暑さに体が慣れず疲れも出てきます。水分補給や体を休ませる時間を個々に合わせて作り毎日楽しく過ごしていきます。



## 水遊び楽しいな

6月14日(月)から水遊びが始まりました！とは言え、雨でなかなか水遊びが出来ませんでした。これからたくさん水遊びが出来ると良いと思います。テラスで水遊びの準備をしているとカラフルな水遊び用の玩具に興味津々。準備が終わると子ども達は喜んで水遊びを始めました。初めは慎重な様子の子もいましたが、慣れてくると自ら玩具で遊ぶ姿が見られるようになりました！少しずつ水に親しめるようにこれからも楽しく遊んでいきます。



## この野菜なんだろう

先日、栄養士の先生が旬の野菜をたくさん見せてくださいました。野菜を見て「にんじん！」と名前を言っている子どもや、野菜を手に取り「くんくん…」と匂いをかいで「臭いね」と顔をしかめる子どもがいたり、二方を持ってパサパサ〜と振り、野菜の感触を味わっていました。旬の野菜をたくさん食べてこれから訪れる暑い夏を元気いっぱい過ごしていきたいですね！



### 7月生まれ

さくらちゃん うたちゃん  
しほちゃん

### 8月生まれ

しょうやくん こうすけくん

お誕生日おめでとうございます！

## 今月のめあて

\*みずになれ、したしみましよう

## 活動内容

- カップやジョーロ、バケツ等で水遊びを楽しむと共に、水の冷たさや感触を味わい水に親しむ。
- シャワーを浴び、汗を流し水の気持ち良さを感じる。

## お口をあーん

6月11日(金)に歯科検診がありました。待っている間、先に診てもらっているお友だちの事を不安そうに見ている姿に、子ども達の緊張感が伝わってきていました。歯医者さんを見て泣き出す子ども、泣いている子どもを見てつられて泣いてしまう子ども、大きく口を開けられる子どもなど反応は様々でしたが、みんなとてもよく頑張りました！保育園では食後に麦茶を飲み、口の中を清潔に保っています。



## 雨でも楽しいよ

「雨でお外に行けないね〜」と残念がる子ども達。そんな日にお部屋で新聞紙を使って遊びました！ビリビリと新聞紙を破いたり、くしゃくしゃと丸めるなどして楽しみました。最後は、全部の新聞紙を集めてビニール袋に入れ、ボールを作りポンポンと投げて遊びました。雨の日でもお部屋の中で楽しく遊べるように工夫していきたいと思っています。

